



NOTA DE PRENSA

BCN publica Informe sobre Evolución de Remesas al I Trimestre 2023

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 28 de abril de 2023, el “Informe sobre la Evolución de las Remesas” procedentes del exterior durante el primer trimestre del año 2023, en el cual se indica que el flujo de remesas ingresado a la economía continuó con el dinamismo observado el año pasado. El monto de remesas recibidas fue de 1,020.3 millones de dólares, registrando un crecimiento interanual de 61.3 por ciento, equivalente a 387.7 millones adicionales a lo registrado en igual período de 2022 (US\$ 632.6 millones).

Los principales países de procedencia de las remesas recibidas en el trimestre continuaron siendo Estados Unidos (81.2%), Costa Rica (7.7%), España (6.4%), Panamá (1.3%), y Canadá (0.7%), que en conjunto representaron el 97.3 por ciento del total.

Las remesas procedentes de Estados Unidos totalizaron 828.9 millones de dólares en el trimestre, registrando crecimiento de 87.2 por ciento con respecto a igual período de 2022 (US\$ 442.8 millones). Asimismo, las remesas procedentes de Costa Rica, que sumaron 78.9 millones de dólares, reflejaron un crecimiento interanual de 14.2 por ciento (US\$ 69.1 millones en 2022). Por su parte, los flujos procedentes de España (US\$ 65.8 millones) resultaron menores en 6.3 por ciento respecto a lo registrado en igual período de 2022 (US\$ 70.2 millones). En relación con las remesas procedentes de Panamá (US\$ 13.3 millones), se observó una disminución interanual de 16.9 por ciento (US\$ 16.0 millones en primer trimestre de 2022); mientras que las remesas procedentes de Canadá (US\$ 7.4 millones) mostraron un incremento interanual de 1.4 por ciento (US\$ 7.3 millones en primer trimestre 2022).

Finalmente, el informe indica que según la distribución geográficas de las remesas en el país, el 24.6 se concentró en Managua, seguido de Matagalpa (10.3%), Chinandega (10.1%), Estelí (8.2%), Nueva Segovia (7.5%), León (6.4%), Región Autónoma de la Costa Caribe Sur – RACCS (5.2%), Jinotega (5.0%) y la Región Autónoma de la Costa Caribe Norte – RACCN (4.3%), que en conjunto representaron el 81.6 por ciento del total.

Managua, 28 de abril 2023